



Caso de Estudio Matrimonio parte II Con June Hunt

En este Caso de Estudio regresamos con June y Myrna para la segunda parte de su conversación en Esperanza en la Noche. Leímos en la parte I que Myrna estaba pidiendo ayuda para perdonar. En esta parte II June guía a Myrna hacia las creencias correctas sobre el perdón.

Parte II

Continuación del caso de consejería:

June Hunt: Así que el sí reconoció...

Myrna: Sí, él se arrepintió y estuvo verdaderamente arrepentido. El lloró y ahora fue al altar y sí que está cambiado. Él me dice que me ama, que ama las niñas y que ama a mi hermana porque es mi hermana.

June Hunt: ajá

Myrna: Él dice, “¿piensas que la dañé por el resto de su vida?” Aunque no pasó nada, yo no recuerdo. Pero yo creo que la razón que nada pasó es porque yo sé que ella no mentiría con esto.

June Hunt: Sí

Myrna: Y él dijo: “odio ese día y nunca hice algo ni he hecho algo que te hiciera dudar de mí”.

June Hunt: Está bien.

Myrna: ...ella y yo...oramos. Quiero decir, oramos y él lloró. Yo nunca lo había visto llorar. Y lloró, él realmente lloró...él le dijo llorando a ella “lo siento. Perdóname. Jesús, perdóname”.

June Hunt: Así que usted está viéndolo realmente arrepentido.

Myrna: Sí.

June Hunt: ... y aún con el estilo de vida que él está llevando.

Myrna: Sí.

June Hunt: Bien. Correcto. ¿Su pregunta para mí Myrna, es?

Myrna: ¿Por qué no puedo olvidar si ya perdoné?

June Hunt: Ah...bien. Permítame decir...si yo estuviera en su casa jugando alrededor y de pronto tropiezo y rompo algunos platos o cosas que realmente son de valor para su corazón. Bueno y si yo digo... lo siento, realmente lo siento. Fui realmente descuidada. Realmente lo siento. Yo creo, Myrna, que usted podría perdonarme. Usted no permitiría que yo volviera a hacer lo mismo, una y otra vez.



Matrimonio Para tener y mantener

2

¿Puedo afirmar eso? Pero si yo hubiera encendido fuego en su casa y la hubiera perdido totalmente, eso sería un poco más difícil para usted de olvidar. ¿Verdad?

Y en un poco de tiempo, usted no podría ni pensar en los platos, pero la pérdida total de la casa es otra cosa. La seriedad de la ofensa hace diferencia de si podemos “olvidarlo”. De hecho, en las Escrituras no dice perdonar y olvidar porque eso significaría que usted tendría que tener amnesia santa para olvidar totalmente algo que fuese mayor y yo no creo que usted tenga amnesia. ¿O sí?

Myrna: Correcto. (Risas)

June Hunt: Bien. Ahora las ofensas pequeñas serán olvidadas, pero se da cuenta que es solo Dios quien dice que cuando Él nos perdona, nunca más nuestros pecados serán recordados. Ellos son enviados tan lejos como es el Este del Oeste.

Myrna: correcto.

June Hunt: Dios es el único que tiene la capacidad de ponerlos lejos...

Myrna: Ajá

June Hunt: Su cerebro es como una computadora la cual almacena todo.

Así que cuando somos ofendidos o traicionados o algo nos hiere profundamente, usted no simplemente olvida eso, sino que su elección es perdonar una y otra vez y cuando usted hace eso y cuando el recuerdo se produce, usted decide dejárselo nuevamente al Señor. Y usted libera, en este caso, libera la ofensa y deja a su esposo en manos del Señor y usted solo dice, “Señor estoy eligiendo entregártelo a ti. Yo elijo entregarte ese dolor a ti. Te agradezco que Tú sabes qué hacer con esa injusticia” ... Usted lo entrega a Dios.

Desafortunadamente, muchas veces escuchamos, usted sabe, perdonar y que tendremos que perdonar una y otra vez y más tarde tendremos esa emoción y...y es una emoción perturbadora y...y pensamos, oh! Pero yo pensé que perdoné. Bueno, perdonar es un proceso que requiere de tiempo, perdonar una y otra vez, especialmente cuando la ofensa es más profunda y más profunda.





Análisis y reflexiones parte II

“Yo soy el que borró tus rebeliones por amor de mi mismo, y no me acordaré de tus pecados”.

Isaías 43:25

En la parte I de este Caso de Estudio, la conversación comienza con Myrna diciéndole a June muchos detalles sobre su matrimonio, su hermana y su familia.

Notamos como June fue paciente con Myrna al escucharla. June no interrumpió sobre los tópicos que Myrna mencionó y eran obvios que necesitaba consejería; en lugar de eso ella permitió a Myrna que explicara su pregunta. Vimos algunas sugerencias para que usted considere preguntar a sus aconsejados el explicar la razón de su visita.

“¿Cuál es el motivo de su visita?” “¿Dígame en pocas palabras con que le gustaría que le ayudara?” “Ya escuché su historia, ¿qué espera que pase compartiendo esto?”

Estos son solo ejemplos. Es una buena idea decirlo en sus propias palabras que preguntas usted haría para ayudar al aconsejado a explicar el propósito de su visita.

Al final de la conversación en la parte I, Myrna fue capaz de decir la razón de su llamada. Después de todo lo que su esposo le había hecho, él le había pedido “perdón”.

Recibimos la siguiente respuesta de uno de nuestros directores de Esperanza Para El Corazón. Aún antes que leyera la conversación de la parte II, el director pudo entender que el

problema por el que Myrna estaba pasando era el perdón.

“Lo que podemos ver en Myrna es quizás que ella no se puede dar cuenta que perdonar necesita de tiempo y que necesita hablar más acerca de su dolor. Su mente lo entiende perfectamente, pero en sus emociones expresa dolor...Confiar otra vez no es fácil en las parejas. Ambos, esposo y esposa, necesitan ser animados a ir a consejería para parejas.”

El Director de HFTH vio desde antes esta dificultad para perdonar. Estaba en lo cierto y June sabía eso también.

¿Cuántas veces ha escuchado a quienes usted ministra tener una idea equivocada de lo que son sus responsabilidades y qué es lo que Dios dice acerca del perdón? June no solo explica la teología del perdón, ella dice una historia que le ayuda a Myrna a entender. Esta es una ofensa muy grande que su esposo cometió y las mentes humanas no tienen la habilidad para olvidar. Dios es el único capaz de hacerlo. Pero Dios no nos pide olvidar. Él nos llama a perdonar. También nos dice que Él es nuestra fuerza para lograr todo lo que Él nos pide hacer. Así que June le da algo práctico para perdonar y lo debe repetir tan seguido como lo necesite.





Matrimonio Para tener y mantener

“Cuando el recuerdo se produce, usted decide dejárselo nuevamente al Señor. Y usted libera, en este caso, libera la ofensa y deja a su esposo en manos del Señor y usted solo dice, Señor estoy eligiendo entregártelo a ti. Yo elijo entregarte ese dolor a ti. Te agradezco que Tú sabes qué hacer con esa injusticia. Usted lo entrega a Dios”.

Cuando ponemos en práctica lo que Dios nos ha pedido hacer, porque creemos en Él y tenemos fe que Él hará a través de nosotros lo que Él dice que hará: Dios es fiel. Él será nuestra fuerza. El perdonar es posible. “Jesús nunca le diría *“amad a vuestros enemigos, haced bien a los que os aborrecen”* (Lucas 6:27) sin darle el poder para hacerlo”. (Tomado de la Clave Bíblica para Consejería sobre el Perdón).

¿Está usted ministrando a alguien quien tiene un malentendido sobre el perdón? ¿Están ellos luchando con los pasos prácticos para perdonar? ¿Está usted luchando con el perdón? Las Claves

Bíblicas para Consejería sobre el Perdón de June Hunt es un buen lugar para empezar a corregir sus definiciones acerca del perdón y darle nueva esperanza mientras usted desarrolla un nuevo plan para ayudarle finalmente a perdonar.

En la parte III leeremos la edición final de la conversación de June con Myrna. June ha corregido el mal entendido que Myrna tenía sobre lo que es el perdón, el siguiente paso es que ella le ayudará a saber cómo practicar a confiar en Dios con el perdón y su temor de ser dañada otra vez.

